



Coca-Cola Andina es reconocida como una de las 50 empresas más innovadoras de Chile

noviembre 2018

El martes 23 de octubre se realizó la premiación de la quinta edición de **Best Place to Innovate**, iniciativa conjunta entre GFK Adimark, el Centro de Innovación, Emprendimiento y Tecnología (CIET) de la UAI, la Escuela de Negocios UAI y Best Place to Innovate, que reconoce anualmente a las 50 empresas más innovadoras del país, entre las que **Coca-Cola Andina** fue reconocida.

Entre los sectores evaluados están minería, agricultura, energía, laboratorios farmacéuticos, telecomunicaciones, servicios financieros, retail, automotriz, alimentos y bebidas, productos de higiene personal y del hogar, consumo masivo bienes durables, servicios de la salud y medios de comunicación. Todas estas industrias fueron medidas en su capacidad de innovar y actuar hacia la consecución de sus objetivos de negocio, transformando a la innovación en una práctica constitutiva de su ADN.

“La innovación es parte de la cultura de Coca-Cola Andina. Estamos convencidos que en un entorno cambiante como en el que nos desarrollamos es fundamental tener capacidad para innovar y anticiparse a los desafíos a los que constantemente nos enfrentamos, teniendo siempre a nuestros clientes y consumidores como centro y guía de este proceso”, explicó Miguel Angel Peirano, CEO de Coca-Cola Andina.

¡Compartimos con ustedes la felicidad y el entusiasmo que nos lleva a seguir mejorando cada día!

Coca-Cola ANDINA

UNA COMPAÑÍA, UN SOLO EQUIPO.

